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第３回 内灘町子どもの権利委員会 会議録（要旨）

【日 時】 令和３年２月１８日（木）９：５５～１０：５５

【場 所】 内灘町役場 ３階 ３０１・３０２会議室

【出 席 者】 委員 浅野委員、小林委員、藤田委員、中川委員、宮前委員、岡

田（順）委員、西村委員、桐山委員（８名）

事務局 文化スポーツ課 上出課長、中佐課長補佐、船本主事

【内 容】

開会挨拶 浅野委員長

１ 議件

（１）第２次計画（素案）に対する意見募集（パブリックコメント）の結果につ

いて

会議資料 p.2 に基づき事務局より説明した。委員からの意見、意義等は

なく承認された。

（２）第２次内灘町子どもの権利条例推進計画（案）について

冒頭、今回で委員会は最後となるので、計画（案）の最終的な判断は、

事務局と委員長の一任でよいか審議し、意義なく承認された。

その後、別冊資料に基づき事務局より説明した。

委員の意見により計画の位置づけの説明文に「・保育」の語句を追加す

ることとなった。

また、補足として次のことを事務局より説明した。

①子ども委員会の開催については、見合わせてきたが、現在の新型コロ

ナウイルスの状況下においても、町内の小中学生を集めてというのは、子

ども会の活動もできない中、難しいと判断した。

②委員会後、委員会として計画（案）を内灘町教育委員会に提出し、策

定、冊子化へとしていきたい。

なお、意見があれば令和３年２月２８日（日）までに事務局まで提出す

ることとなった。

＜主な意見＞

・内容が難しすぎて、パブリックコメントがなかったのは、保護者の皆さ

んがよく分かってなかったのかもしれない。

・計画の実行は、できる団体で分担した方が効率的で、どこがどの取り組

みに対して力を入れてやっていくかについて相談しながらした方がい

いと思う。もうちょっと具体的な話合いをしていく必要がある。定期的

に開催し、反省会もするなどしていかないと理想の活動ができないと思
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う。

・周知のため、もっともっと具体的にこんないいことがあるよと示してい

った方がいいと思う。

・他の市町村の活動事例でいい方法があればまねしたい。

（３）その他

事務局より以下を説明した。

令和３年度は、チラシ作成の予算化を目指しており、また、令和２年度

中止となった子ども議会の開催を考えている。

今後の委員会の開催については、５年後の計画を見直す時は、開催する

ことになる。その間にも必要があれば開催する。

＜主な意見＞

・計画の具現化をどこ（部署等）がしていくのか。チラシ作成は、よいと

思った。

・公民館で大人向けの学習会を行ったらよいと思う。

・動画を作成したらよいと思う。

２ 閉会

挨拶 上出文化スポーツ課長


